

La Céramique Architecturale et Artistique d'un Maître Artisan d'Art d'exception pour toute la maison !

Du sol au plafond, s'offrir l'artisanat d'art
Nouvelle pièce unique d'ARIANE Artignan-Coissieux

Un nouveau carrelage de cuisine est né de l'atelier **AGIR Céramique**, un paysage d'émail sur revêtement mural et plan de travail.

ARIANE Artignan-Coissieux signe une nouvelle pièce unique qui s'intègre, comme à son habitude, parfaitement dans son environnement.



Pratiquant depuis son plus jeune âge la céramique et professionnelle depuis 20 ans, **ARIANE Artignan-Coissieux** décline une gamme d'excellence: son savoir-faire de céramiste Maître Artisan d'Art offre un panel qui s'étend de l'artistique à l'architectural.



Sculpture murale jusqu'au monumental

Par son raffinement et sa finesse, la porcelaine d'Ariane fait de chaque pièce un bijou miroitant, la lumière d'un monde merveilleux. Ce travail est exposé dans le monde entier, de Taïwan à l'Espagne etc.

AGIR Céramique développe les projets des professionnels comme des particuliers avec des commandes personnalisées sur mesure. Grâce à sa maîtrise d'un savoir-faire d'excellence et à sa recherche approfondie permanente, Ariane relève les défis dans toutes les potentialités de l'argile.



Naissance de nouveaux luminaires :

Création de carreaux de revêtement et d'ornementation avec ou sans relief, corniches, sculpture murale, lavabos etc ... et une nouvelle collection de luminaires en porcelaine - translucide et délicate - sont l'actualité d'AGIR Céramique pour la collaboration avec architectes et designers.

